

Puebla, Puebla, a 15 de enero del 2025
Boletín de Prensa No. 2

IEE DESIGNA A LAS PERSONAS QUE INTEGRARÁN LOS CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL EXTRAORDINARIO 2025

Hoy el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) celebró Sesión Especial como único punto de acuerdo, la designación de las Consejerías Electorales y Secretarías de los Consejos Municipales Electorales (CME), de los municipios de Ayototxco de Guerrero, Chignahuapan, Venustiano Carranza y Xiutetelco para este Proceso Extraordinario.

Derivado de la Convocatoria y Método de selección para la integración de los CME, el IEE determinó que las personas aspirantes propuestas por la Comisión Permanente de Organización Electoral, son las idóneas para desempeñarse en los cargos anteriormente mencionados; los nombramientos serán entregados el próximo 16 de enero, con el objetivo de instalar los CME este 18 de enero en cada uno de los Municipios en donde se celebrarán elecciones extraordinarias.

Cabe señalar que, las personas que integrarán los CME serán las encargadas de la preparación, desarrollo y vigilancia del Proceso Extraordinario en cada Municipio. Y el listado de las personas designadas se encuentra en la página web www.ieepuebla.org.mx

De esta forma el IEE, avanza una fase más del desarrollo del PELE 2025.